Informationen aus dem Rathaus





Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

geht es Ihnen auch so? Erstaunt sitzt man vor seinem Kalender und stellt fest, dass sich das Jahr seinem Ende zuneigt und 2018 vor der Tür steht. Die Zeit vergeht einfach viel zu schnell... Aus diesem Grund lohnt es sich, gerade in der leider für die meisten nicht mehr so "staaden Zeit" vor Weihnachten, in Ruhe auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Aus kommunaler Sicht konnten alle Projekte, die 2017 geplant wurden, auch begonnen werden. Die Aufzählung reicht vom Gewerbegebiet Mühlmoos, dem Einheimischenmodell an der Waxensteinstraße, dem Breitbandausbau, dem kommunalen Wohnungsbau am Dorfbach, dem Schwimmbadumbau bis zum Baubeginn des Einkaufsmarktes sowie der Sanierung und Sicherung unserer Wasserversorgung. Dank der guten Zusammenarbeit des Gemeinderates konnte dieses "Gesamtpaket" geschnürt und letztendlich umgesetzt werden. Nachdem 2017 bereits grundlegende Arbeiten durchgeführt wurden, wird sich auch im kommenden Jahr der Gemeinderat mit dem Thema Städtebauförderung, insbesondere dem "integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzept", beschäftigen. Ich freue mich darauf, mit Ihnen zusammen weiter an dem Konzept arbeiten zu dürfen. Über die weiteren Termine werden Sie selbstverständlich informiert.

Wie in jedem Jahr darf ich Sie im Rahmen dieser Kurzausgabe der "Informationen aus dem Rathaus" auf die immer wiederkehrenden winterlichen Probleme in Verbindung mit einigen "Spielregeln" hinweisen. Im Sinne der Dorfgemeinschaft wäre eine Einhaltung der Regeln wünschenswert.

Auch möchte ich Sie gerne über die nachfolgend aufgeführten Veranstaltungen während der Weihnachtszeit informieren.

Neben dem wie immer hervorragend organisierten <u>Glühweinstand</u> der Musikkapelle am Rathausplatz findet am 29.12.2017 um 19.30 Uhr die <u>Christbaumversteigerung</u> im Saal des Gasthauses zur Post statt. Sie wird in diesem Jahr von der Schützengesellschaft "Heimgarten" ausgerichtet. Der Schützenverein würde sich freuen Sie im Postsaal begrüßen zu dürfen. Die "Zweigerl" sind reich bestückt und so steht einer spannenden Versteigerung nichts im Wege. Am 27.12.2017 um 17 Uhr beginnt am Rathausplatz der jährlich stattfindende <u>Fackelmarsch</u> des Sportvereins. Fackeln sind vor Ort gegen ein geringes Entgelt erhältlich! Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Weitere Veranstaltungen, wie das <u>Krippenspiel in Schwaiganger</u> am 15./16. und 17.12.2017, runden das Programm ab.

Weitere Veranstaltungen finden Sie wie gewohnt auf der Homepage der Gemeinde Ohlstadt www.ohlstadt.de unter der entsprechenden Rubrik.

Darüber hinaus darf ich Sie bereits heute auf ein Konzert hinweisen, das anlässlich der <u>Bayerischen Landesausstellung in Ettal, die unter dem Motto "Wald, Gebirg und Königstraum – Mythos Bayern"</u> steht und am Samstag, den 19.05.2018 in unserer Pfarrkirche stattfinden wird. Die ECHO-Preisträgerin Dorothee Oberlinger (Blockflöte) und der Münchner Michaelsorganist Peter Kofler (Cembalo) bringen ein außergewöhnliches, an das Motto der Landesausstellung angelehntes Programm zu Gehör. Unter anderem werden Werke von Corelli, Debussy, Purcell, Händel, Vivaldi und van Eyck aufgeführt. Tickets sind demnächst im Vorverkauf bei GAP-Ticket, München Ticket sowie der Gästeinformation erhältlich.

Für das unmittelbar bevorstehende Weihnachtsfest wünsche ich Ihnen im Namen der Gemeinde Ohlstadt und des Gemeinderates ruhige und besinnliche Momente im Kreise Ihrer Familie oder Freunde. Für 2018 wünsche ich Glück, Gesundheit und die Erfüllung Ihrer persönlichen Wünsche und Träume.

Frohe Weihnachten wünscht Ihnen

Christian Scheuerer
1. Bürgermeister



Sollte "Frau Holle" für längere Zeit vorbeischauen....

Für den Fall eines intensiven Winters mit Schnee und Glatteis ist der gemeindliche Bauhof wieder bemüht, unsere Straßen bestmöglich zu räumen und zu streuen. Wie in jedem Jahr möchte ich Sie jedoch auf die immer wiederkehrenden Problempunkte hinweisen:

Am Straßenrand abgestellte Fahrzeuge stellen ein großes Problem für die Räum- und Streufahrzeuge dar. Zwar ist das Parken auf öffentlichen Straßen grundsätzlich erlaubt, das Räumfahrzeug braucht aber eine Breite von mind. drei Meter. In schmalen Straßen ist jedoch die Durchfahrt nicht mehr gewährleistet, wenn Fahrzeuge am Straßenrand abgestellt sind. Wir bitten daher die Straßenanlieger die Fahrzeuge im Winter möglichst nicht auf der Straße zu parken. Um Beschädigungen zu vermeiden sind unsere Fahrer angewiesen, im Extremfall an solchen Engstellen nicht mehr zu räumen oder zu streuen.

Auch wird darauf hingewiesen, dass bei starken Schneefällen der Schnee zwangsläufig an den Rand der Fahrbahn geschoben und dort in Schneewällen abgelagert wird. Hierbei ist es leider nicht möglich, auf Eingänge oder Einfahrten zu Grundstücken besondere Rücksicht zu nehmen. Wir bitten daher die Straßenanlieger um Verständnis.

Wintersport auf Loipen und Piste

Sofern es die Witterungsverhältnisse zulassen, werden wir versuchen, die Loipen für Langläufer zu spuren und zu pflegen. In diesem Zusammenhang bitte ich die Fußgänger, die Loipen nicht zu betreten und auch Hunde nicht in diesen Bereichen laufen zu lassen. Im Sinne unserer Wintersportler bereits heute ein "Dankeschön" für Ihre Rücksichtnahme!

Selbstverständlich wird auch der Skilift am Ramm wieder in Betrieb genommen. Ich wünsche allen Sportlern, insbesondere unseren Kindern, viel Schnee, Spaß und eine unfallfreie Wintersaison!

Einladung zum Christkindlmarkt am Sonntag, 17. Dezember 2017

Gerne darf ich Sie auf den traditionellen Christkindlmarkt am Sonntag, den 17. Dezember 2017 am Rathausplatz hinweisen. Neben der Krippenausstellung im Saal des Gasthauses zur Post, als auch der "lebenden Krippe" am Maibaum, gibt es an den Ständen der Vereine und Vereinigungen viel Weihnachtliches zu entdecken. Viel Spaß dabei!

Kalender der Bürgerstiftung Ohlstadt

Nachdem sich der Kalender der Bürgerstiftung als "Verkaufsschlager" entwickelt hat, darf ich Sie wieder ganz herzlich auf den Verkauf im Zuge des Christkindlmarktes, sowie in den Tagen danach in der Gästeinformation, hinweisen. Wir haben viele schöne Fotos aus der Bürgerschaft erhalten und hoffentlich auch für Sie eine schöne Auswahl getroffen. Sie erhalten den Kalender im Format DIN A5 zum Preis von 8 €. Wie immer geht der Erlös komplett an die Bürgerstiftung der Gemeinde Ohlstadt.

Feuerwerk an Silvester – bitte nehmen Sie den Müll mit nach Hause!

Auch Silvester steht unmittelbar vor der Tür und somit auch ein schönes Fest mit Feuerwerk und Krachern! Leider musste in den vergangenen Jahren vermehrt festgestellt werden, dass zwar kräftig gefeiert wird, aber zum Leidwesen der Landwirte eine große Menge an Müll in den Wiesen zurück bleibt. Insbesondere im Bereich Bichlrain und Ramm waren diese "Hinterlassenschaften" noch lange zu sehen. Im Sinne eines guten Miteinanders bitte ich Sie die Reste Ihrer Silvesterfeier mit nach Hause zu nehmen und ordnungsgemäß zu entsorgen. Vielen herzlichen Dank!